

Medienmitteilung

der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn
vom 14. Januar 2025/UU

Die Abteilung Gesellschaft und Soziales der Stadt Solothurn erweitert ihr Beratungsangebot in den Bereichen Familie und Alter

egs. Die Gemeinden haben den gesetzlichen Auftrag, ein niederschwelliges Beratungsangebot für Familien bereitzustellen. Die Stadt Solothurn erfüllt diesen Auftrag seit Jahren mit der Familienberatung, die bis Ende 2024 von einem externen Partner geführt wurde. Seit 1. Januar 2025 ist die Familienberatung als eigenständiger Bereich innerhalb der Abteilung Gesellschaft und Soziales integriert. Die Familienberatung bietet Unterstützung in den Bereichen Familie, Beziehung, Budget sowie Finanzen an. Sie führt Kurzberatungen zu den genannten Themen durch und vermittelt nach Bedarf an spezialisierte Anlaufstellen. Auch Familien in herausfordernden Situationen können sich an die Beratungsstelle wenden und werden über längere Zeit beraten und begleitet. Das neue Angebot steht allen Einwohnerinnen und Einwohnern der Stadt Solothurn kostenlos zur Verfügung.

Die Stadt Solothurn setzt sich in ihrer Altersstrategie 2030 das Ziel, zur finanziellen Sicherheit der AHV-Rentnerinnen und Rentner beizutragen. Einwohnerinnen und Einwohner dieser Altersgruppe sollen dabei unterstützt werden, die ihnen zustehenden Leistungen geltend machen zu können. Das Thema Sozialversicherungen wird laufend komplexer, die Anmeldeverfahren umfangreicher. Die neue Fachstelle Sozialversicherungen bietet deshalb erweiterte und kostenlose Beratungsmöglichkeiten für Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Solothurn an. Damit kann eine wichtige Massnahme der Altersstrategie 2030 umgesetzt werden. Die Fachstelle Sozialversicherungen übernimmt die Aufgaben der bisherigen AHV-Zweigstelle. So wurde in der Abteilung Gesellschaft und Soziales nun eine zentrale Anlaufstelle für alle Sozialversicherungsangelegenheiten geschaffen.

Weitere Informationen:

David Leuenberger, Leiter Soziale Dienste
Telefon 032 626 92 74
david.leuenberger@solothurn.ch

Freundliche Grüsse

STADT SOLOTHURN

Urs Unterlerchner
Stadtschreiber